

Intentions de prières générales du Saint Père

Novembre 2022: Prions pour que les enfants qui souffrent ceux qui vivent dans la rue, les victimes des guerres, les orphelins puissent avoir accès à l'éducation et retrouver l'affection d'une famille.

Decembre 2022: Prions pour que les organisations et associations de promotion humaine trouvent des personnes désireuses de s'engager pour le bien commun et recherchent des modalités de collaboration toujours nouvelles au niveau international.

Janvier 2023: Prions pour que les éducateurs soient des témoins crédibles, en enseignant la fraternité plutôt que la compétition et en aidant tout particulièrement les jeunes les plus vulnérables.

Février 2023: Prions pour que, en vivant une vraie communion, les paroisses soient de plus en plus des communautés de foi, de fraternité et d'accueil envers les plus démunis.

Mars 2023: Prions pour tous ceux qui souffrent à cause du mal commis par des membres de la communauté ecclésiale : afin qu'ils puissent trouver dans l'Église elle-même une réponse concrète à leur douleur et à leur souffrance.

Avril 2023: Prions pour une plus grande diffusion d'une culture de la non-violence, qui signifie un recours moindre aux armes de la part des États comme des citoyens.

Mai 2023: Prions pour que les mouvements et les groupes ecclésiaux redécouvrent chaque jour leur mission évangélisatrice, en mettant leurs charismes au service des besoins du monde.

Chers frères et sœurs de la CMB,

En cette période tourmentée, nous souhaitons nous adresser à notre Mère céleste par la prière suivante: « Ô MARIE conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous et pour tous ceux qui ne recourent pas à vous, plus particulièrement pour les ennemis de l'Église et tous ceux qui vous sont confiés. »
(St Maximilian Kolbe)

Par l'intercession du Cœur immaculé de MARIE, que nous bénisse et nous garde la TRÈS SAINTE TRINITÉ, le PÈRE, le FILS et le SAINT ESPRIT.

En union de prières et avec nos salutations mariales
Au nom de tous les collaborateurs des secrétariats



Monika Paffhausen
Présidente

Impressum

Editeur et responsable du contenu :
Sekretariat Marianischer Segenskreis e. V.
Untere Bergstr. 7, 56244 Leuterod, Allemagne
Tél. +49 2602-7272, Fax +49 2602-81376,
email : sekretariat@marianischer-segenskreis.de
www.marianischer-segenskreis.de

Secrétariat CMB France :
Madame Michèle Sour
11, rue du Sable, 67110 Oberbronn
Tél. 03 88 09 13 87, email : france@marianischer-segenskreis.de
Coordonnées bancaires : En chemin avec Marie
IBAN : FR76 1027 8018 8000 0207 7270 418, BIC : CMCIFR2A

Secrétariat CMB Belgique :
Monsieur Frank Wagener
Route d'Eupen 7, 4837 Baelen
Mobile : 0497 278284, email : bel@marianischer-segenskreis.de
Coordonnées bancaires : Frank Wagener, IBAN: BE84 1030 7887 9559,
BIC: NICABEBB



Chaîne Mariale
de Bénédiction

Circulaire

N° 158 | Automne 2022
ISSN 0947-8833



Ostensoir de l'église du Couvent de l'adoration perpétuelle à Innsbruck, Autriche

La bénédiction eucharistique

Chers membres de la Chaîne Mariale de Bénédiction !

La Fête-Dieu était un élément déclencheur particulier de la piété eucharistique.

Ste Julie de Liège (1192–1258) a vu dans ses visions mystiques qu'il manquait dans l'année liturgique une fête pour la dévotion particulière au « corps vivant du SEIGNEUR » (Fête-Dieu). Par sa persévérance, elle a obtenu l'introduction de cette fête en l'an 1246 dans l'Evêché de Liège en Belgique. L'archidiacre de Liège, Jacques Pantaléon, est devenu le Pape Urban IV en 1261. Il a étendu la Fête-Dieu à l'église universelle le 11 août 1264 par la bulle Transiturus. La fête a été associée pour la première fois à une procession dans la ville



de Cologne. L'Eglise fête ainsi la présence constante de JÉSUS CHRIST dans le sacrement de l'autel, selon la promesse de JÉSUS dans Matthieu 28,20 : « Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde. »

La bénédiction eucharistique ou sacramentelle voit le jour sous l'influence de la Fête-Dieu.

Cette bénédiction est donnée par le prêtre ou le diacre. Une hostie consacrée est présentée dans un ostensor (lat. *osten-sum*: montrer/exposer) derrière une vitre. Le CHRIST qui est vraiment, réellement et substantiellement présent avec son corps et son sang dans le Très Saint Sacrement de l'autel est « exposé » afin que nous puissions LE voir et L'adorer. Après un moment de recueillement ou au cours d'une procession, le prêtre ou le diacre bénit les croyants à l'aide de l'ostensor : il fait le signe de croix avec l'ostensor et, ce faisant, nous nous marquons du signe de la croix.

Lors de la bénédiction eucharistique, c'est le CHRIST qui bénit.

Quand nous recevons la bénédiction sacramentelle, ce n'est pas le prêtre mais le CHRIST qui nous bénit, d'où les habits de fête avec le voile huméral, d'où l'encens et les cloches d'autel. Nous croyons que JÉSUS nous regarde et nous bénit personnellement. Celui/celle qui a déjà été au lieu de pèlerinage marial de Lourdes connaît la grâce de la bénédiction eucharistique, plus particulièrement lors de la bénédiction quotidienne des malades. A cette occasion, les malades sont bénis individuellement ou en groupe au moyen du Très Saint Sacrement. Il a été prouvé que des guérisons ont eu lieu à cette occasion. Le CHRIST bénit. Ta foi t'a aidé. Va en paix !

Tu leur as donné le pain du ciel.

Tel est le chant du prêtre ou du diacre avant la bénédiction. Cette phrase renvoie au fait que ce n'est pas du pain ordinaire mais JÉSUS dans l'hostie consacrée qui nous est donné pour notre salut. Nous répondons : « qui renferme toute consolation ». JÉSUS est notre joie et notre salut. Il nous console. Et le prêtre ou le diacre chante l'oraison : Seigneur JÉSUS CHRIST, Tu nous as laissé la mémoire de Tes

souffrances et de Ta résurrection dans le merveilleux sacrement de l'autel. Donne nous la grâce d'honorer les saints mystères de Ton corps et de Ton sang afin que nous puissions avoir part au fruit de Ton salut. Toi qui vit et règnes pour l'éternité. *Amen.*

Ainsi la boucle est bouclée : en effet, cette prière pour la bénédiction eucharistique est également la prière du jour de la Fête-Dieu.

Je vous salue chaleureusement et vous bénis tous au nom du + PÈRE et du + FILS et du + SAINT ESPRIT ! *Amen.*

*Votre
Monseigneur Michael Haupt*

Prions !

TRÈS SAINTE TRINITÉ, PÈRE, FILS et ESPRIT SAINT, je vous adore profondément et vous offre les très précieux Corps, Sang, Ame et Divinité de Notre SEIGNEUR JÉSUS CHRIST, présent dans tous les tabernacles du monde, en réparation des outrages, sacrilèges et indifférences par lesquels il est Lui-même offensé. Par les mérites infinis de son Cœur Sacré et du Cœur Immaculé de MARIE, je vous demande la conversion des pauvres pécheurs. *Amen.*

(prière de l'ange à Fatima)

Informations

Le dernier lundi du mois, des réunions de prières ont lieu en Allemagne. La Sainte Messe est célébrée pour les sœurs et frères vivants et décédés de la Chaîne Mariale de Bénédiction. Le père Aniceth Moshia ALCP/OSS inclut aussi tous les jours tout le monde dans le Saint Sacrifice de la messe.

www.marianischer-segenskreis.de/fr

C'est avec joie que nous vous communiquons ce lien par lequel vous pouvez vous informer à tout moment sur notre apostolat. N'hésitez pas à diffuser ce lien afin que notre apostolat de la bénédiction atteigne toujours plus de personnes. Vous pouvez également demander de la documentation auprès de votre secrétariat.

Nous vous remercions chaleureusement pour tous vos soutiens financiers. Ils représentent une grande contribution qui permet de couvrir les frais du secrétariat et surtout de porter notre apostolat.

Nous recevons également avec reconnaissance vos intentions de messes pour le soutien des prêtres nécessaires dans les missions. Le montant pour une Sainte Messe est de 5€.

Merci de bien vouloir nous communiquer les éventuels changements d'adresse et le nom de destinataires décédés.